

Dandim Hadiri Kejurnas Pacuan Kuda Danjen Kopassus Cup

Wahyudha Widharta - SALATIGA.WAJAHKORUPTOR.COM

Sep 26, 2022 - 13:22



SALATIGA- Gelaran Kejuaraan Nasional (Kejurnas) Pacuan Kuda Indonesia Danjen Kopassus Cup Tahun 2022, pada hari Minggu tanggal 25 September 2022 di lapangan pacuan kuda Desa Tegalwaton, Kecamatan Tengaran, Kabupaten Semarang, Jawa Tengah.



Kompetisi pacuan kuda paling bergengsi di tanah air tersebut dibuka resmi oleh Danjen kopassus Mayjen TNI Iwan Setiawan, S.E., M.M., "Alhamdulillah Kejurnas Pacuan Kuda Indonesia telah sukses diselenggarakan dengan lancar, setelah dua tahun diterpa kondisi sulit pandemi covid-19. Berbagai penyesuaian telah dilakukan dilakukan demi lancarnya kejurnas kali ini.

Penyelenggaraan kejuaraan nasional pacuan kuda ini adalah salah satu bentuk program pembinaan teritorial yang dilaksanakan oleh Kopassus dan juga merupakan bentuk apresiasi secara langsung terhadap prestasi atlet-atlet pacuan kuda di Indonesia. Di sisi lain, kegiatan ini juga untuk memupuk tali silaturahmi serta kebersamaan antara prajurit TNI dengan rakyat, sehingga semakin mempererat kemanunggalan TNI dengan rakyatnya. Selain itu, juga kegiatan ini merupakan bentuk apresiasi.

"Melalui acara lomba pacuan kuda ini dapat mencari bibit dan melatih kuda pacu dari seluruh Indonesia yang berpotensi untuk dapat berprestasi sampai dengan tingkat Internasional.

Selain itu, juga untuk mencari bibit atlet pacuan kuda berprestasi dan juga diharapkan dapat menarik peminat dan penggemar olahraga berkuda di Indonesia", tambah, Mayjen TNI Iwan Setiawan.

Kejuaraan nasional yang dilaksanakan kali ini memiliki kelas perlombaan yaitu terdiri dari 10 kelas pacuan utama dan 10 kelas pacuan tambahan dengan total hadiah sebesar 370 Juta rupiah.

Kejuaraan nasional pacuan kuda Danjen Kopassus Cup Nusantara Derby 2022 - Round Two ini menggelar beberapa kelas, antara lain kelas A terbuka 2.200 M, kelas A Sprint terbuka 1.300 M, kelas B 1.800 M, kelas B Sprint 1.200 M, kelas C 1.600 M, kelas C Sprint 1.100 M, kelas D 1.400 M, kelas D Sprint 1.000 M, kelas

E 1.200 M dan kelas F 1.000 M.

Dalam perlombaan ini, terdapat 10 kontingen yang terdiri dari beberapa provinsi, seperti Sumatera Barat, Lampung, Jawa Barat, Jakarta, Jogjakarta, Jawa Tengah, Jawa Timur, Kalimantan Barat, Kalimantan Selatan dan Sulawesi Barat.

Redaktur : Yudha27/Pedim